

## Silberfuchstour Schwägalp-Ofenloch-Ennetbühl

Mi 13. Okt. 2010

Tourenleiter: Mathäus Eggenberger

**Tourenbericht:** Eine kleine Gruppe hat sie

Eine kleine Gruppe hat sich um 0800 Uhr auf dem Stossplatz in Altstätten getroffen. Da der Wetterbericht für diesen Mittwoch weiterhin Hochnebel und nur wenig oder gar keine Sonne auf die Schwägalp. Nach einer kurzen Kaffeepause sind wir Richtung Chräzerenpass abmarschiert. Anhand der Karte und mit Hilfe des GPS von Hans Zeller sind wir über den wenig begangenen Weg zwischen hohen Nagelfluhfelsen hindurch zur Alp

Neuwald gelangt und dann zum imposanten Ofenloch abgestiegen.





Nach kurzer Pause beim Wasserfall, dort wo der Necker entspringt, verliessen wir das Ofenloch bergaufwärts zur Mittagsrast auf der Alp Ellbogen. Im Hochnebel wurde es uns dabei schnell zu kühl, so kam uns der anschließende Aufstieg zum aufwärmen gerade gelegen.

Auf dem Hinterfallenkopf, dem obersten Punkt unserer Wanderung wurden wir doch noch mit einigen Sonnenstrahlen belohnt, mit der Rundsicht war es allerdings nicht weit her.

Nach einer kurzen Gipfelrast stiegen wir über Hübschholz und Chlosteralp ab zur wohlverdienten Einkehr in Ennetbühl. Das Postauto brachte uns schlussendlich wieder zurück auf die Schwägalp, wo wir die interessante Wanderung begonnen hatten.

Teilnehmer: Koni Spirig, Hans Zeller, Viktor Schegg, Günther König

Fotos, Tourenbericht: Mathäus Eggenberger Rebstein, 16.10.10